

## Avanza IGAE 0.47% durante mayo (Reforma 23/07/18)

Avanza IGAE 0.47% durante mayo (Reforma 23/07/18) Ernesto Sarabia Cd. de México (23 julio 2018).- Luego de ceder en abril, en mayo el Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE) avanzó 0.47 por ciento, gracias a los incrementos en los tres grupos de actividad que lo conforman, de acuerdo con cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Durante abril, el IGAE bajó 0.57 por ciento mensual, pero al mes siguiente el indicador mostró un movimiento al alza, con las actividades primarias con el mayor crecimiento, de 2.73 por ciento. Los registros del Instituto indican que el alza en las actividades primarias en mayo viene precedida de un declive por 2.30 por ciento durante el mes previo. Las actividades terciarias o de servicios registraron un aumento de 0.57 por ciento y así se repusieron de un revés de 0.48 por ciento en abril pasado. En el sector de servicios, el incremento de 3.75 por ciento en el comercio al menudeo se erigió como el subsector de mayor dinamismo durante el quinto mes del año, lo que resulta de mayor relevancia si se toma en cuenta que durante el mes previo se desplomó 6.85 por ciento. El comercio al por mayor había experimentado caídas en marzo y abril, pero durante mayo subió 3.46 por ciento. También sobresalió transportes, correos y almacenamiento, e información en medios masivos, con un aumento de 3.30 por ciento en mayo. En el otro lado, los servicios de esparcimiento culturales y deportivos, y otros servicios recreativos, así como otros servicios excepto actividades gubernamentales destacaron por su retroceso, con 1.52 por ciento, y con ello sumaron su descenso número cinco a tasa mensual. Las actividades secundarias o sector industrial sólo lograron un cambio de 0.06 por ciento mensual. No obstante, ese ligero avance en el renglón industrial debe destacarse, ya que en marzo y abril las variaciones fueron en contra, con 0.16 y 0.41 por ciento, en cada caso. El pequeño aumento industrial se sostuvo en mayo en el crecimiento de 1.95 por ciento en las industrias manufactureras, puesto que construcción, minería, así como generación, transmisión y distribución de energía eléctrica, suministro de agua y de gas por ductos al consumidor final, presentaron números negativos. El Indicador Global de la Actividad Económica permite conocer y dar seguimiento a la evolución del sector real de la economía en el corto plazo. Con datos desestacionalizados y con respecto a mayo de 2017, el IGAE obtuvo un incremento de 2.24 por ciento.